
Ausschussmitglied Soboll erkundigt sich nach der Beleuchtungssituation des 

Parkplatzes Steinbüchel. In der Sitzungsniederschrift wurde darauf hingewiesen 
dass hier die Kosten ermittelt werden müssen die dann in den neuen 

Wirtschaftsplan  für das Jahr 2016 eingestellt werden. Er bittet darum, dies zeitnah 

zu erledigen und den Stadtwerkeausschuss über die Höhe der Kosten zu 

informieren. 

 

 


